



 51

NAVIGUEZ VERS DE NOUVEAUX HORIZONS

SAILING TOWARDS NEW HORIZONS

UNE INVITATION À LA DÉTENTE

Deux accès mènent au flybridge permettant ainsi une grande fluidité de liaison entre les espaces de vie du bateau. Optimisé pour occuper 80% du roof, le flybridge du Lagoon 51 est un bel espace de détente et de partage pour vous et vos invités. Le roof permet d'accueillir des panneaux solaires XXL parfaitement adaptés aux lignes du Lagoon 51, pour une belle autonomie en mer.



AN INVITATION TO RELAX

Double access to the flybridge creates wonderful fluidity of movement between the boat's living spaces. Optimized to occupy 80% of the coachroof area, the flybridge on the Lagoon 51 makes for a beautiful space for relaxing and sharing good times with your guests. The coachroof can house XXL-sized solar panels that blend perfectly into the lines of the Lagoon 51, giving you great independence at sea.





UN OCÉAN DE PLAISIR

L'accès à bord est facile et sécurisant grâce aux larges jupes arrières. Deux petites marches permettent d'accéder simplement au grand cockpit arrière. Au mouillage, la grande plateforme de bain du lagoon 51 est une invitation à la baignade et à la détente, les pieds dans l'eau.



AN OCEAN OF PLEASURE

Stepping aboard the boat is easy and safe thanks to the wide sugarscoops. Just two steps are all that's required for easy access to the large aft cockpit. At anchor, the Lagoon 51's big bathing platform is simply an invitation to swim or relax with your feet in the water.



UN INTÉRIEUR GÉNÉREUX ET LUMINEUX

Grâce au mât à l'avant du carré, la circulation est naturelle et la vue continue. Où que vous soyez, le volume de ce carré impressionne. Les baies vitrées verticales, caractéristiques des catamarans Lagoon apportent luminosité, connectivité des espaces et vue imprenable sur l'océan.



A GENEROUS AND BRIGHT INTERIOR

With the mast stepped in front of the saloon, circulation flows naturally, and the view is continuous. Wherever you are, the volume of this saloon impresses you. The vertical windows, a hallmark of Lagoon catamarans, bring luminosity, connectivity of spaces and an unobstructed view over the ocean.

UN HAVRE DE DOUCEUR

Vous aurez le coup de foudre immédiat pour cette spacieuse suite propriétaire : un cocon privatif, idéal pour se ressourcer. Cette élégante cabine vous offre des rangements astucieux et un grand dressing pour vous accompagner dans vos voyages au long cours.



A HAVEN OF PEACE

You'll instantly fall in love with this spacious owner's suite: a private cocoon, ideal for recharging your batteries. The elegant cabin features clever storage space and a large dressing room to accommodate all your needs as you head off blue water cruising.





51

DES CATAMARANS CONNECTÉS À LEUR ENVIRONNEMENT

Le Lagoon 51 est le tout premier catamaran à avoir été équipé de la nouvelle technologie Seanapps, avant que toute la gamme en bénéficie dès 2023. A travers une application facile d'utilisation, il est désormais possible de gérer la maintenance de votre catamaran même depuis chez vous, et vous êtes accompagné d'indicateurs précieux lors de vos navigations.

CATAMARANS CONNECTED TO THEIR ENVIRONMENT

The Lagoon 51 is the very first catamaran to be fitted with the new Seanapps technology, before the whole range is similarly equipped in 2023. Via an easy-to-use app, you can now manage the maintenance of your catamaran even from home, and you have all the essential indicators to hand while you're sailing.

CARACTÉRISTIQUES

- Architectes VPLP design
- Design extérieur Patrick le Quément
- Design intérieur Nauta design
- Longueur hors tout 15,35 m / 50'4"
- Largeur hors tout 8,10 m / 26'7"
- Tirant d'eau 1,40 m / 4'7"
- Tirant d'air 23,53 m / 77'2"
- Déplacement léger (CE) 19,9 t / 43 910 Lbs
- Surface de voile (std) 148 m² / 1 592 sq.ft
- Grand-voile lattée 95 m² / 1 022 sq.ft
- Genois 53 m² / 570 sq.ft
- Code 0 (opt) 101 m² / 1 087 sq.ft
- Capacité carburant 2 x 520 L / 2 x 137 US gal
- Capacité eau douce 2 x 240 L + 2 x 175 L / 2 x 63 US gal + 2 x 46 US gal
- Motorisation (std) 2 x 80 CV
- Nb de couchages 6 à 14
- Homologation CE A : 12 / B : 14 / C : 16 / D : 30

SPECIFICATIONS

- Architects VPLP Design
- Exterior design Patrick le Quément
- Interior design Nauta Design
- Length overall 15.35 m / 50'4"
- Beam overall 8.10 m / 26'7"
- Draft 1.40 m / 4'7"
- Air draft 23.53 m / 77'2"
- Light displacement (CE) 19.9 t / 43,910 Lbs
- Sail area (std) 148 m² / 1,592 sq.ft
- Fully battened mainsail 95 m² / 1,022 sq.ft
- Genoa 53 m² / 570 sq.ft
- Code 0 (opt) 101 m² / 1,087 sq.ft
- Fuel capacity 2 x 520 L / 2 x 137 US gal
- Fresh water capacity 2 x 240 L + 2 x 175 L / 2 x 63 US gal + 2 x 46 US gal
- Engines (std) 2 x 80 HP
- No. of berths 6 to 14
- Certification CE A: 12 / B: 14 / C: 16 / D: 30



Flybridge & pont / Flybridge & deck



Carré & cockpit / Saloon & cockpit



4 cabins, 3 salles d'eau / 4 cabins, 3 heads



4 cabins, 4 salles d'eau / 4 cabins, 4 heads



6 cabins, 4 salles d'eau / 6 cabins, 4 heads